

Gold auf dem Vormarsch: Knackt Gold bald die 3000er Marke?

Pretoria, 10. März 2025 - Der Goldpreis befindet sich weiterhin im Aufwärtstrend und viele Anleger fragen sich, ob damit eine endgültige Grenze erreicht ist oder ob der Goldpreis weiter steigt.

In den letzten Wochen hat sich Gold als äußerst widerstandsfähig erwiesen. Nach kleineren Rücksetzern erholte sich der Preis immer schnell und setzte seinen Höhenflug fort. Die Marke von 3000 US-Dollar pro Unze scheint damit in greifbare Nähe zu rücken.



Nachfrage nach Gold bleibt hoch

Einer der Haupttreiber des Goldpreises ist die anhaltend hohe Nachfrage. Besonders die chinesischen, aber auch die indischen Zentralbanken kaufen weiterhin große Mengen Gold, um ihre Reserven zu stärken. Auch in Europa wird vermehrt in Gold investiert, insbesondere durch börsengehandelte Fonds (ETFs). Durch diese Entwicklung wird deutlich, dass Gold nach wie vor als sicherer Hafen in unsicheren Zeiten gilt.

Ein weiterer Faktor, der den Preis in die Höhe treibt, sind geopolitische Spannungen und wirtschaftliche Unsicherheiten. Der Global Economic Policy Uncertainty Index befindet sich auf einem hohen Niveau, weshalb viele Investoren ihr Kapital in Edelmetalle umschichten. Zudem sorgen Themen wie Handelskonflikte und Spekulationen um die Goldreserven in Fort Knox für zusätzliche Spekulationen am Markt.

Wie geht es weiter?

Rücksetzer im Goldpreis sind normal und sollten nicht als Zeichen einer Trendumkehr gewertet werden. In den vergangenen vier Wochen gab es immer kurzfristige Rückgänge, doch der Markt zeigte sich robust und erholte sich schnell wieder. Experten gehen davon aus, dass die 3000er Marke bald geknackt werden könnte.

Auch Silber könnte in den kommenden Wochen profitieren. Sollte das Edelmetall die Marke von 50 US-Dollar überschreiten, kann das eine neue Rallye auslösen. Anleger sollten jedoch vorsichtig sein, da gerade in volatilen Zeiten schnelle Kursbewegungen möglich sind.

Goldminen profitieren von der Entwicklung

Die steigenden Preise kommen insbesondere den Goldminenbetreibern zugute. Viele Unternehmen im Sektor machen derzeit hohe Gewinne und die großen Player der Branche haben verstärkt Interesse an den kleinen Minenfirmen. Für Investoren bleibt Gold also weiterhin eine attraktive Anlageklasse.

Ob der Goldpreis tatsächlich die 3000er Marke knackt bleibt abzuwarten, doch die Chancen dafür stehen gut.